

GERMAN UDS

www.german-uds.de


La **German University of Digital Science (German UDS)** est une université entièrement numérique, reconnue par l'État allemand et située à Potsdam, en Allemagne. Elle propose des formations innovantes en sciences du numérique, intelligence artificielle, cybersécurité, transformation numérique et technologies émergentes. Grâce à une approche internationale et centrée sur l'apprenant, German UDS associe excellence académique, flexibilité des études et forte orientation vers les besoins du monde professionnel. À travers des expériences d'apprentissage en ligne interactives, la collaboration internationale et l'apprentissage par projets, l'université prépare les apprenants du monde entier à façonner l'avenir de la société et des technologies.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre **170 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Anglais



LES + DE L'ÉCOLE

- Université entièrement numérique et flexible, permettant aux apprenants d'étudier à tout moment et depuis n'importe quel endroit dans le monde.
- Programmes innovants axés sur les sciences du numérique, l'intelligence artificielle, la cybersécurité et la transformation numérique.
- Enseignement accessible et inclusif conçu pour une communauté internationale d'apprenants diversifiée.
- Cours ouverts et programmes de micro-certifications (Micro-Degrees) favorisant l'apprentissage tout au long de la vie et le développement professionnel.
- Approche pédagogique fondée sur des défis et des projets concrets, reliant la théorie à la pratique.
- Environnement d'apprentissage international réunissant des enseignants, des apprenants et des partenaires du monde entier.
- Fort accent mis sur le Design Thinking, l'innovation et le développement des compétences en résolution de problèmes. Intégration étroite de la recherche, de l'enseignement et des technologies numériques émergentes.
- Préparation aux carrières d'avenir grâce à l'acquisition de compétences et d'expertises adaptées aux besoins du marché.

i INFOS PRATIQUES

Marlene-Dietrich Allee 14 ·
14482 Potsdam, Germany

+49 331 96892020

officeoffice@german-uds.de

GERMAN UDS

www.german-uds.de


The German University of Digital Science (German UDS) is a state-recognized, fully digital university based in Potsdam, Germany. It offers innovative online education focused on digital science, artificial intelligence, cybersecurity, digital transformation, and emerging technologies. With a global and learner-centered approach, German UDS combines academic excellence, flexible study formats, and industry relevance to prepare graduates for the challenges of the digital age. Through interactive online learning, international collaboration, and challenge-based education, the university empowers learners worldwide to develop the knowledge, skills, and mindset needed to shape the future of society and technology.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 44 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

TEACHING LANGUAGES

English

STRENGTH OF THE INSTITUTION +

- Fully digital and flexible university, allowing learners to study anytime and from anywhere in the world.
- Innovative programs focused on Digital Science, Artificial Intelligence, Cybersecurity, and Digital Transformation.
- Accessible and inclusive education designed for a diverse global learner community.
- Open courses and Micro-Degree programs supporting lifelong learning and professional development.
- Challenge-based and project-based learning that connects theory with real-world applications.
- International learning environment with global faculty, learners, and partners
- Strong focus on Design Thinking, innovation, and problem-solving skills.
- Close integration of research, teaching, and emerging digital technologies.
- Preparation for future-oriented careers through industry-relevant skills and competencies.



PRACTICAL INFOS

Marlene-Dietrich Allee 14 ·
14482 Potsdam, Germany

+49 331 96892020

officeoffice@german-uds.de



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles